



## PRIMERA

## Lilly Téllez se baja de la contienda y critica a la oposición

La senadora acusó que el método del Frente Amplio para escoger candidato impone un clientelismo empresarial y partidista. / 8

## ES LA CUARTA QUE SE RETIRA

# Téllez se baja de la contienda

La senadora señala que no se prestará a ser parte de un proceso que impone clientelismo empresarial y de cúpulas partidistas

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gtmm.com.mx

A sólo cinco días de iniciar formalmente el proceso interno de elección del candidato presidencial del nuevo Frente Amplio por México, la senadora Lilly Téllez se bajó de la contienda interna, porque no está de acuerdo con el método, con lo cual se convierte en la cuarta en desistir, después de los panistas Mauricio Vila, Damián Zepeda y el expanista Germán Martínez.

Mediante un video en redes sociales, Téllez aseguró que no se prestará a ser parte de un proceso que impone clientelismo empresarial y de cúpulas partidistas; consideró que “el fin no justifica los medios”.

“La oposición no sólo debe ser freno del régimen autoritario, sino alternativa y ejemplo. No podemos combatir la ilegalidad violando la ley.

“No podemos oponernos al clientelismo gubernamental echando mano del clientelismo partidista o corporativo, y no nos vamos a contener a la nueva oligarquía morenista de la mano de los oligarcas del viejo régimen. Por congruencia y sentido ético, no me inscribiré en la contienda convocada. Seguiré trabajando por México, por supuesto”, dijo.

Téllez recordó que “mi posición ha sido muy clara. El método, así como se ha planteado, no garantiza que existan plenas condiciones de equidad entre los aspirantes. Nos han dejado tan sólo una semana para preparar una elección nacional; algo imposible para una ciudadana sin partido como yo.

“El resultado no dependerá de tu voto, sino de factores

## “Ya se dio cuenta que no fue escogida”

Luego de que la legisladora Lilly Téllez informó su decisión de no participar en el proceso del Frente Amplio por México para elegir a su abanderado o abanderada a las elecciones presidenciales de 2024, el presidente Andrés Manuel López Obrador declaró que la también periodista se dio cuenta de que ese proceso es “pura faramalla y simulación”.

“Ya se dio cuenta de que ella no fue la escogida... otros ya se dieron cuenta, pero quieren estar ahí porque quieren sacar una pluri”, dijo.

— Isabel González

de decisión que, a una semana del inicio del proceso, todavía se desconocen. A dos meses de definir al ganador, no hay árbitro ni lineamientos técnicos ni procedimientos delimitados”, criticó.

El anuncio, realizado por la mañana, generó diferentes reacciones, entre ellas de Xóchitl Gálvez, su compañera senadora, quien le pidió: “¡Lilly, no te bajes! Esta lucha contra el autoritarismo necesita de tu congruencia y fortaleza. Si ya no hay vuelta atrás, estoy segura que nos encontraremos en el camino, cada una en su trinchera, y desde ahí lucharemos y ganaremos juntas. Abrazo fuerte con cariño”.

Téllez también recibió el apoyo de otros aspirantes presidenciales de oposición, como Santiago Creel.